

「ハイブリッド・イングリッシュ・キャンプ」開催される

8月1日(月)～5日(金)の5日間、ハイブリッド・イングリッシュ・キャンプが、カリタス女子中学高等学校様との共催で行われました。本校からは今回14名の生徒が参加、英語によるコミュニケーション力やディスカッション、プレゼンテーション力の向上を目指しました。

外国人講師による対面レッスンと、オンラインによる海外在住講師によるまさにハイブリッドな5日間、集中的に英語を使ったレッスンということに加え、他校様の生徒との学習ということで、最初は互いに緊張する中で始まったプログラムでしたが、日を追うごとに意欲的に英語を発信できるようになると共に、カリタス生様との交流も深まってきました。

フィリピンの子どもたちの教育支援に取り組むNGOの方からのお話や、子どもたちとの交流もあり、多様な価値観や生き方に触れ、国際理解を深められた5日間でもありました。

《参加生徒感想》

○楽しくいろいろなことを学べた。間のつなぎ方や何を言ったらいいかなどがわかるようになった。今後は長文問題やリスニングで意味を理解しながら何を問われているか、どう答えるべきかを考えながら学習していきたい。



○苦手な英語を上達できるように参加しましたが、新しい友達もでき、Anya's Home(フィリピンのNGO)のことも知れて、たくさんのことを得られて嬉しいです。今までより積極的にコミュニケーションをとることができるようになったので、今後の英語学習でも生かしていきたいです。ありがとうございました！

○リスニング力やスピーキング力の向上ができてとても良い経験だった。今後は、学習としての英語だけでなく、海外の人ともコミュニケーションをとれるような英語を身につけたいと思う。

